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第４回白山市教育委員会会議録 

 

１ 日 時 令和３年４月２７日（火）午後４時 

 

２ 場 所 白山市役所本庁舎４階 ４０２会議室 

 

３ 出席者 

教育長       田村 敏和        

教育長職務代理者  北田 朋幸 

教育委員      竹内千恵子       

教育委員      小寺 正彦 

教育委員      尾張 勝也       

教育委員      安川 薫   

 

４ 事務局 

   教育部長      山内 満弘    

学校教育課長    東野 央 

教育総務課長    米木 伸一    

学校指導課長    日向 正志 

生涯学習課長    北嶋 篤     

   松任図書館長兼総務課長 中村 泰広    

   松任図書館図書サービス課長 大小田 義仁    

 

欠席者   

子ども相談室長   川上 照子  

 

  書記職 

教育総務課課長補佐 杉本 俊彦 

   教育総務課係長   絹川 幸代 

 

５ 傍聴人  なし 

 

６ 案件 

議案第１６号 令和３年度教育行政の基本方針、基本理念等について 

議案第１７号 白山市青少年育成センター少年育成指導員の委嘱について 
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７ 議事の経過等 以下のとおり 

   田村教育長の開議あいさつに続いて、議事録署名委員として小寺委員を指名した。 

   諸般の報告について、教育部長より教育長が出席した行事の主な概要について報告 

  した。 

    ■主な行事の概要（前回３月３０日の教育委員会以降の報告） 

・３月３１日（水） 退任公民館長感謝状贈呈式（４０２会議室） 

     ・４月 １日（木） 教育長辞令交付式（市長室） 

     ・４月 １日（木） 公民館長辞令交付式（議会第１、第２会議室） 

     ・４月 １日（木） 白山市立小中学校教職員新任式 

（交流センターはくさんホール５F大会議室） 

     ・４月 ７日（水） 市立小中学校入学式 

     ・４月１５日（木） 社会教育委員会議（４０２会議室） 

     ・４月１５日（木） 白山市退職教職員感謝状贈呈式 

（議会第１、第２会議室） 

     ・４月１６日（金） 叙勲伝達式（市長応接室） 

     ・４月２１日（水） 白山市公民館連合会総会（学習センタープララ） 

     ・４月２２日（木） 「統合型校務支援システム」第５回検討会 

（金沢市教育プラザ富樫） 

     ・４月２４日（土） 白山市ＰＴＡ連合会定期総会（学習センタープララ） 

    

本日の議題に入り、議案第１６号、議案第１７号について、質疑応答が行われ、承認し閉会  

した。 

 

【案件の説明および諸報告について】 

 案件について、事務局より説明・報告し、承認された。 

 

【主な質疑・応答の内容について】 

 ○令和３年度教育行政の基本方針、基本理念等について 

 （竹内委員） 

   施策体制の３番目、文化の継承と創造の（５）文化財の公開・活用のよる学びの推進は、

活用による学びの推進ではないかと思いますが、いかがでしょうか。  

 

 （米木教育総務課長） 

   文化財の公開・活用「の」ではなく、文化財の公開・活用「に」の誤記であります。 

 

（尾張委員） 

豊かな心や感性を育むうえで自然体験、つまり白山市の自然を大事にするということを

強く言ってきたわけですが、言葉として出てきていない。確かな学力・すこやかな体と  

同時に、豊かな心・感性という部分に自然体験はものすごく大事なことだと思いますし、
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白山市にはその資源は他が羨ましがるほど沢山あることがどこかに表れるようにして 

いただきたい。現場の先生方が自然体験活動をし易いような環境を、ぜひ教育委員会  

として作っていただきたいと思います。  

 

 （米木教育総務課長） 

  今ほどおっしゃられた自然体験の推進については一度こちらであずからせていただき、

どのように反映できるか検討させていただきます。 

 

 （尾張委員） 

   はい、お願いします。 

 

 （竹内委員） 

   基本方針のところにＳＤＧｓがこんなに出てきているのに、施策体制にそれがないと 

いうことがもったいないという気がしたので、時間的に見直しが可能ならばもう一度  

ＳＤＧｓや自然体験等を入れたものにしていただきたいと思います。 

  

 （米木教育総務課長） 

   「白山市の教育」の基本方針に、先ほど委員が言われた自然体験の推進を、施策体制に

ＳＤＧｓを盛り込みたいと事務局としては考えております。 

 

 （北田教育長職務代理者） 

   竹内委員の言われた文言の訂正については、速やかに対応していただきたいと思います。 

 

 （米木教育総務課長） 

   文言の訂正につきましては、基本方針に「積極的な自然体験の導入」という文言を追加

させて頂きたいと思います。 


